



Intendencia. Selp. 18-11-1977. P. 32, 702668

-CINE-RADIO-TEATRO-TV-CINE-RADIO-TEATRO-TV-CINE-RADIO-TEAT



JAIME VADELL. el laureado director artístico. Junto a José Manuel Salcedo estrenan esta noche en la comuna de Providencia una pieza teatral que se puede constituir en un éxito más en nuestro ambiente. Se trata de "Hojas de Parra, salto mortal en un acto", que luce una interesante trama circense.

Bajo carpa en Providencia

Grupo "La Feria" estrena hoy festiva obra "Hojas de Parra"

Jaime Vadell y José Manuel Salcedo, ambos de reconocida trayectoria teatral, decidieron emprender un nuevo proyecto artístico, que se inicia con su obra "Hojas de Parra", salto mortal en un acto. Para realizarlo, fue necesario abandonar el IC-TUS, grupo al que pertenecieron durante los últimos años. Ahora se llama "Grupo La Feria". Jaime Vadell dirigió "Nadie sabe para quien se enoja". El y Salcedo actuaron en esa obra y en otras de igual éxito: "Tres noches de un sábado", "Pedro, Juan y Diego", creación colectiva

que obtuvo el Premio APES 1976 al mejor autor teatral del año. Ambos participaron en la creación y actuación del programa "La Manivela", que contó en algunas oportunidades con la dirección televisiva de Salcedo y de Vadell.

"Hojas de Parra" está dirigida por Jaime Vadell. Actúan el mismo Vadell, Salcedo, Nelson Velásquez, músicos de la banda, payasos, malabarista, equilibrista, mujer de goma y otros personajes sorprendentes. Sin ser un espectáculo circense, la obra es teatro, tiene elementos del circo que le dan colorido, agilidad y dinamismo.

UN POETA LLAMADO NICANOR

"El poeta es un solitario, y debe ser un especialista en vías de comunicación. El humor facilita el contacto", dice Parra. Sus poemas inéditos que figuran en la obra "Hojas de Parra", con comunicación directa

con el público, sentido del humor, inteligente y constante. Para gente que sepa reír. Y para los que quieran aprender. Nicanor Parra obtuvo el Premio Nacional de Literatura en 1969. Su obra ha sido traducida a varios idiomas, con gran éxito en Estados Unidos, Suiza, India. Su arte es, como dijo Neruda, capaz de unir lo sofisticado y lo popular.

En Avda. Providencia con Marchant Pereira se levantó la carpa donde se presentará "Hojas de Parra". El alcalde de Providencia, Alfredo Alcaino, facilitó gentilmente el terreno. Es un lugar de fácil acceso, con locomoción colectiva a pasos de la carpa.

Susana Bomchil realizó el vestuario y la escenografía. Luces a cargo de Víctor Segura. Las funciones de preestreno se inician hoy a las 22 horas. El jueves 24 se realizará el estreno oficial.

Grupo "la feria" estrena hoy festiva obra "Hojas de Parra". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Grupo "la feria" estrena hoy festiva obra "Hojas de Parra". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)